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会長　高　橋　利　光

幹事　山　田　　　正

会報　鈴　木　彦　太　　及　川　勝　永

　　　後　藤　益　美　　森　田　峯　男

　アメリカでは、今話題になっているトランプタワー、
ロシアでは、豪華できれいなクレムリン宮殿、非常に
強いウォッカ、トルコでは、朝早く 6時頃から熱気球
に乗り、上空からカッパドキア等をゆっくり見ました。
そして高級じゅうたんを買い、素晴らしい物で、私の
家の宝物となっております。
　それぞれの国が持っている良い物を見、食べて、飲
んで、いつも楽しい旅でした。
　－楽しい話をいっぱい聞かせていただきました
が、紙面の都合上割愛させていただきます。

◎第41回佐沼ロータリークラブ旗争奪
　登米市少年少女野球大会
　　と　き　2017年11月18日㈯
　　ところ　光ヶ丘球場・大東球場
　　結　果　優　勝　佐沼小ジャイアンツ
　　　　　　準優勝　津山シダースピリッツ
　　　　　　第 3位　豊里町スカイホークス
　　　　　　第 3位　加賀野ジュニアハリケーン　

第１回米山功労者

・ロータリー米山記念奨学会より
　第 1回米山功労者・感謝状が届く（ 2名）
・社会福祉協議会
　第49回在宅心身障害児者クリスマス会の後援依頼
　　日　時　12月17日㈰　午前10時～午後 2時
　　場　所　ホテルニューグランヴィア

・青少年奉仕委員会（千葉正宏委員長）
11月18日㈯開催の野球大会について
1．前日（11／17）：準備をしますので、委員及びご

協力いただける会員は、午後、森公民館へ集合
2．当日（11／18）：委員は午前 7時、会員は午前 7

時30分に集合して下さい
3．雨天の場合：大畑好司会員が午前 6時に開催す

るかどうか判断します。問い合わせは会長・
幹事へ

・環境保全委員会（山田直志委員長）
　「どんぐりの森・60」ｉｎ北方小学校植樹祭の案内
　　日　時　11月30日㈭　午前10時～（小雨決行）
　　場　所　北方小学校敷地・東南エリア
　主催は、佐沼ロータリークラブです。多数のご参加
ご協力をお願い致します。
◎米山功労者・感謝状の授与
　　第 1回功労者　高橋利光会長
　　第 1回功労者　岩渕正彦会員

　「海外旅行」
菅野幸一郎会員　

　私は海外旅行が好きですので、今までに行った国々
の映像を見ていただきながら説明したいと思います。
　－スライド上映－
　妻、娘と一緒に行くのが多いですが、一人旅のこと
もあります。旅行をしますと、 1回につき 1冊分の記
録を作ります。今までに32ヶ国を旅し、渡航回数は先
日のドイツ行きで64回になります。
　アメリカ、フランス、スペイン、ロシア、イギリス、
アイルランド、イタリア、中国、モナコ、ドイツ、マ
レーシア、スイス、ハンガリー、オランダ、オースト
リア、トルコ、オーストラリア、スエーデン、デン
マーク、インド等々32ヶ国です。
　私は海外旅行をする時、必ず美術館に行きます。世
界四大美術館を見て廻りましたが、ほんとうに素晴ら
しく、とても広大で見るのに時間がかかります。
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・本日の出席率　84％

・高橋利光会長　菅野幸一郎会員のスピーチに期待。
・秋山茂夫会員　11月誕生日のお祝い、ありがとうご
ざいます。

・菅野幸一郎会員　本日は、私のスピーチの番ですが、
旅行が好きなので主に海外旅行のスライドを見な
がらお話をしたいと思います。どうぞよろしくお
願い致します。

・千葉正宏会員　11月18日の野球大会よろしくお願い
します。私の行いが悪い為雨天のようです。雨が
降らないことを祈っております。

・鈴木彦太会員　菅野幸一郎会員の本日のスピーチ、
楽しみにご期待を申し上げます。

・布施孝之会員　菅野幸一郎会員のスピーチに期待。
・村上武彦会員　菅野幸一郎会員のスピーチに期待。
・飯塚仁哉会員　菅野幸一郎会員のスピーチ、楽しみ
に聞いていますよ。

・江川元徳会員　四つのテストの他、皆さん健康で！
・猪股育夫会員　菅野幸一郎会員のスピーチに期待。
・佐藤靜市会員　識見高き菅野幸一郎会員のスピーチ
を楽しみにしております。

・菅原慶一会員　菅野幸一郎会員のスピーチに期待。
・二階堂恭子会員　大先輩のお話を聞くのが楽しみ。
・山田正幹事以下　菅野幸一郎会員のスピーチに期待。
佐々木崇会員　八谷郁夫会員　山田直志会員
遠藤光則会員　佐々木源悦会員　岩渕正彦会員
熊谷敏明会員　布施孝尚会員　小野寺伸浩会員
冨士原裕子会員　武川毅会員　及川昭宏会員
岩渕栄市会員　佐藤早智子会員　大畑好司会員
伊藤幸子会員

　　　以上、ありがとうございました。

　今週の土曜日、11月18日に第41回目となる「佐沼
ロータリー旗争奪登米市少年少女野球大会」を行いま
す。天気予報では、曇り時々雨、雨の確率70％となっ
ています。不安な面はありますが、過去40年で雨天の
ため中止となったのは、1986年の第10回大会の 1回だ
けでした。小雨の時も決行し、又、途中で雨に降られ
表彰式を屋内でしたこともあった様です。
　子供たちが楽しみにしていますので、雨が降らない
ように、そして大会が開催できますように、祈るばか
りです。
　野球大会について若干調べてみましたので、ご紹介
いたします。
　1976年（昭和51年）10月24日に「登米郡招待少年野
球大会」という名称で、佐沼小学校で開催され、 9
チームが参加しました。第 1回大会の優勝は「佐沼小
Ａチームでした。
　当時の会長は、第13代会長の白石謙三さん、副会長
は佐々木源祐さんで、ＲＩ会長のテーマは「ロータ
リーを私は信奉する」というものでした。また当時の
社会情勢などを見ると、昭和51年の流行語は、ロッ
キード事件で有名になった「記憶にございません」で
す。現在も時々耳にする言葉ですね。都はるみの「北
の宿から」がレコード大賞に輝き、「およげ！たいや
きくん」が大ヒットした年でもあります。
　諸先輩方が築き上げてこられました、大変歴史のあ
る野球大会は、当初よりロータリアンが手作りでうど
んを用意していました。自らが額に汗して大きな行事
を行うことは、大変意義深いものだと思います。
　今年度も昨年同様、原点に返り額に汗してＲｏｔａｒｙ 
ａｔ Ｗｏｒｋを行います。皆様のご協力をお願いいたし
ます。

本日の出席率

ニコニコボックス

会長要件 高橋利光会長
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今週のスピーチ

幹事報告 山田正幹事

各委員会報告

選手宣誓は佐沼小ジャイアンツ
の大畑歩夢君

開会式には熊谷盛廣市長の祝辞をいただきました

昼食は会員手作りの
うどんです

げんすけ

けんぞう


